



Universitat

Inicio > Noticias > La UB participa en un homenaje a las presas represaliadas en la antigua Prisión...

La UB participa en un homenaje a las presas represaliadas en la antigua Prisión de Mujeres de Les Corts



Xavier López durante el acto de homenaje.

15/04/2015

[Institucional](#)

El martes 14 de abril, coincidiendo con la conmemoración de la República, tuvo lugar un homenaje a las presas represaliadas en la antigua Prisión de Mujeres de Les Corts. El acto tuvo lugar en el Espacio de Memoria Mujeres/Prisión (entre las calles de Joan Güell y Europa, en el distrito de Les Corts de Barcelona), que desde el pasado mes de noviembre está dedicado a esta prisión, ya derribada. Este reconocimiento se enmarca en un proceso liderado por la Universidad e iniciado hace tiempo que se propone recuperar la memoria de la Prisión de Mujeres de Les Corts, oculta durante cerca de sesenta años.

Antiguamente, en la avenida de la Diagonal, en la plaza de la Reina María Cristina, se levantaba la Prisión de Mujeres de Les Corts. Entre 1939 y 1955, miles de mujeres fueron encarceladas allí, y once presas fueron fusiladas en los años más cruentos de la posguerra. Actualmente, la cárcel ya no existe, y su lugar lo ocupa un conocido centro comercial. Solo una placa instalada recientemente recuerda la existencia del antiguo presidio, pero sin que

se haga ninguna referencia a la dictadura franquista. El [Observatorio Europeo de Memorias](#) de la Fundación Solidaridad UB y el [Centro de Investigación Polis: Arte, Ciudad, Sociedad](#), también de la UB, junto con la [Asociación para la Cultura y la Memoria de Cataluña \(ACME\)](#), han llevado a cabo en los dos últimos años un proceso participativo abierto a la ciudadanía y al trabajo cooperativo con las entidades locales y vecinales con el objetivo de recuperar la memoria histórica de este centro penitenciario.

Compártelo en: [.....](#) | [Más](#) |

[Siguiente >>](#)

Síguenos:     

Miembro de: 

Dos Campus de Europa en la Interna   